

Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühlthal

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühlthal bringt zur Behandlung in der Sitzung am 7. Mai 2024 unter dem Arbeitstitel

Verkehrssicherheit abbiegender Radfahrer erhöhen

folgenden

Antrag

ein:

Die Gemeindevertretung bittet den Bürgermeister als Straßenverkehrsbehörde, dem abbiegenden Radverkehr in der Bahnhofstraße aus der Ortsmitte Nieder-Ramstadts kommend in Richtung Norden in den Traisaer Hohlweg hinein besondere Beachtung zu widmen.

Der Antrag soll zuvor im Klima-, Umwelt- und Bauausschuß der Gemeindevertretung beraten werden.

Begründung

Problem:

Die Fahrradachse Traisa – Nieder-Ramstadt über den Traisaer Hohlweg ist sehr beliebt und frequentiert. In Richtung Nieder-Ramstadt ist das Einfädeln aus dem Traisaer Hohlweg in die Bahnhofstraße von keinen besonderen Problemen begleitet. Umgekehrt ist es jedoch oft nicht nur nicht einfach, mit dem Rad aus der Bahnhofstraße in den Traisaer Hohlweg einzubiegen, dies ist mitunter sogar gefährlich. Die Bahnhofstraße beschreibt an dieser Stelle eine leichte Platzsituation, die dazu führt, daß der abbiegende Radverkehr in Richtung Traisaer Hohlweg seinen ihm dafür benötigten Verkehrsraum immer wieder neu sucht. Dadurch entstehen immer wieder neue, ungewohnte und letztlich mitunter auch nicht ungefährliche Situationen für den Radverkehr insbesondere mit dem die Bahnhofstraße durchfließenden Kraftverkehr.

Lösung:

Der Bürgermeister als Straßenverkehrsbehörde widmet sich diesem ihm bislang möglicherweise nicht oder nicht vollumfänglich bekanntem Problem. Wie der Bürgermeister darauf konkret reagiert, ist dessen eigene Verantwortung.

64367 Mühlthal, den 16. April 2024

Christoph Zwickler als Vorsitzender der Fraktion FUCHS